

Olivier Cadic – VŒUX 2025
Sénateur des Français établis hors de France

Madame, Monsieur, mes chers compatriotes établis à l'étranger,

L'année 2024 nous a offert de nombreuses occasions d'être fiers de notre pays.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques ont affiché un visage rayonnant de la France.

Au WorldSkills Lyon 2024, les mondiaux des métiers, la France de l'apprentissage s'est distinguée en finissant à la troisième place et, pour la première fois, en tête des nations européennes.

Vous, Français établis à l'étranger, contribuez à faire vivre la France au-delà de ses frontières. Vous êtes un de ses atouts.

Pour 2025, je forme le vœu que la modernisation de la relation entre notre administration et vous se poursuive.

Nous touchons au but pour la mise en place des certificats de vie biométriques, afin que les retraités n'aient plus besoin de faire signer leur certificat de vie par une autorité locale compétente.

Le service France Consulaire, service de réponse téléphonique centralisée, sera étendu au monde entier d'ici à la fin de l'année.

Le vote par Internet a séduit plus des trois quarts des électeurs lors des législatives de 2024. Jean-Noël Barrot, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, a manifesté cette semaine son désir de l'étendre à tous les scrutins.

Des progrès nouveaux sont attendus en 2025 sur la dématérialisation de l'État civil et la poursuite de l'expérimentation du renouvellement des passeports à distance.

Président de la Commission spéciale du Sénat sur la Cybersécurité, je suis conscient que cette évolution vers la dématérialisation peut créer des inquiétudes.

Le mois dernier, nous avons inauguré le 17 Cyber, l'équivalent numérique de l'appel 17.

Un service en ligne que je réclame depuis six ans, destiné à toutes les victimes d'infractions numériques.

Je salue nos élus et toutes les personnes qui travaillent pour nous rendre la vie plus facile, car les Français de l'étranger portent haut les couleurs de la France aux quatre coins du monde.

Pour 2025, nous nous préparons à affronter des défis politiques et économiques comparables à ceux déjà rencontrés en 2024.

L'absence de majorité à l'Assemblée nationale renforce le rôle crucial du Sénat, garant de notre équilibre institutionnel.

De nouvelles tensions internationales apparaissent également.
Vous, Français établis à l'étranger, êtes en première ligne.

Soyez assurés que, depuis le Palais du Luxembourg ou sur le terrain, je serai à vos côtés pour œuvrer en faveur de votre sécurité.

Je continuerai à soutenir votre engagement, votre créativité et votre capacité à tisser des liens entre les cultures, qui enrichissent notre pays et renforcent son rayonnement international.

Je vous souhaite, à vous et à vos proches, une nouvelle année pleine d'espoir, de réussite et de sérénité.

Que 2025 vous apporte la santé, la prospérité et l'épanouissement dans tous vos projets.

Bonne année.